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Herr Patrick Wieschke 

Fraktionsvorsitzender der  
NPD-Stadtratsfraktion 

 
Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Gehaltsforderun gen im öffentlichen Dienst  
 
 

 
I. Sachverhalt  
 
Weitere 5 Prozent Gehalt sollen nach dem Willen verschiedener Gewerkschaften die 
Beschäftigten im öffentlichen Dienst erhalten. Schon jetzt muß die Stadt Eisenach aufgrund 
ihrer Haushaltslage einen moderaten Stellenabbau betreiben. 
 
II. Fragestellung  
 
Welche Maßnahmen müssten seitens der Stadt Eisenach getroffen werden, wenn die 5 
Prozent Gehaltssteigerung tatsächlich durchgesetzt würden?  
 
1. Inwieweit würde ein dann eventuell erneut einsetzender Stellenabbau die 

Handlungsfähigkeit der Verwaltung einschränken? 
2. Ist der Verwaltung ein Beschluß der Bezirksverordnetenversammlung Berlin Treptow-

Köpenick bekannt, wonach die Angestellten dort freiwillig auf eine Gehaltssteigerung 
verzichten, um einen Stellenabbau zu vermeiden? 

3. Wäre eine solche Maßnahme unter Voraussetzung der Freiwilligkeit der städtischen 
Angestellten auch in Eisenach denkbar? 
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